

NOTA DE PRENSA

Reunión de la Asociación “Que pare el tren en Los Pedroches” del día 13 de Diciembre de 2007 en Añora

Antes de comenzar la reunión se hace una reflexión porque **hace un año exactamente**, el 13 de diciembre de 2006, que en la Junta General Extraordinaria del CIT se tomó la decisión de constituir la Asociación para pedir que pare el tren en la comarca.

Se valora el que en este año de trabajo, hemos sido capaces de plantear y llevar a la conciencia de los ciudadanos la necesidad de reclamar en la calle las infraestructuras, de las que Los Pedroches, desgraciadamente, está tan necesitada y que son la base del progreso.

La Asociación llevará al Congreso de los Diputados, en mano, para que entre dentro de esta legislatura, el Derecho de Petición que ha elaborado para reclamar que se cumpla lo acordado el 13 de septiembre de 1995. Porque, si ese acuerdo se hubiese cumplido, si los grupos que lo firmaron (todo el pleno), lo hubiesen cumplido, nuestra reivindicación, nuestra lucha no habría sido necesaria. Por lo tanto, vamos a reiterar a todos los Ayuntamientos, a la Mancomunidad de Municipios, a los Partidos políticos, a las asociaciones cívicas y a todos los ciudadanos en general, que rellenen con sus datos el documento que se colgará de nuestra página Web y lo presenten en cualquier registro para que llegue su petición al Congreso de los Diputados.

Dentro de la estrategia a desarrollar en los próximos meses, está la convocatoria de una **“romería a la estación para que pare el tren”, que tendrá lugar el domingo 17 de febrero**, a las 12 de la mañana. Convocaremos a todos los ciudadanos de la Comarca, a sus Alcaldes, a todos los colectivos, para que ese día hagamos patente que no pararemos hasta que el tren pare en Los Pedroches.

La “romería” se planteará como un día de convivencia en el que los ciudadanos comprobarán dónde está situada esa estación y cómo pasa ese tren sin parar. En la romería se repartirán huevos fritos y el lema será **“a parar el tren con un par de huevos...”** Se invitará a las bandas de cornetas y tambores a participar, a los grupos musicales, y a todo el que tenga algo que decir sobre la necesidad urgente de esa parada.

Asimismo, se plantea la presencia en todos los mítines de campaña para preguntar a los líderes políticos que nos visitarán, qué piensan hacer sobre la necesidad de infraestructuras en la Comarca y, principalmente, en esa parada del tren que no necesita de proyectos, ni de tiempo de alegaciones sino, solamente, de voluntad política de llevarla a cabo.

La próxima reunión se hará en Pedroche para lo que se comunicará al Alcalde y se pedirá que invite a las Asociaciones y vecinos, en general, a participar en la misma.

También se acordó asistir a la fiesta de Las Modistillas, en la que estarán presentes un gran número de mujeres de la comarca, para hacerles partícipes de nuestra lucha y pedir que la hagan suya y participen en las movilizaciones para conseguir un futuro mejor para nuestra Comarca.